

CONCEPCION DE LA MUJER EN LAS DIFERENTES CIVILIZACIONES

CIVILIZACION GRIEGA



EN LA ANTIGUA GRECIA EXISTÍAN DISTINTAS ESTRUCTURAS SOCIALES, CON FORMAS DE GOBIERNO Y DISTINTAS LEYES, SEGÚN CADA CIUDAD-ESTADO (POLIS). EN ESPARTA, LA MUJER GOZABA DE IGUALDAD ANTE EL HOMBRE, TANTO EN LA FORMACIÓN EN LA EDUCACIÓN, ATLÉTICA Y ARTÍSTICA, COMO TAMBIÉN UNA IGUALDAD JURÍDICA, INCLUSO TENÍA UN ESPECIAL PRIVILEGIO SOBRE LAS PROPIEDADES, BAJO UN SISTEMA DE GOBIERNO DE REYES Y REINAS, CONOCIDO COMO DIARQUÍA.

94%

CIVILIZACION EGIPCIA



El lugar que ocupaba "la mujer en el Antiguo Egipto" es mejor que el que ocupaba en otras culturas de la época, e incluso de épocas posteriores. Aunque el hombre y la mujer tradicionalmente tenían prerrogativas bien diferenciadas en la sociedad, no parece que hubiera una barrera insuperable para quien quisiera variar el esquema. El egipcio de aquel tiempo no reconocía a la mujer como igual al varón, sino como su complemento. Este respeto se expresaba claramente tanto en la teología como en la moral, pero es bastante difícil determinar su grado de aplicación en la vida cotidiana de los egipcios. Eso sí, está muy distante de la sociedad griega, donde la mujer era considerada como «un menor de edad eterno». Por otra parte, la literatura egipcia no vacila en presentar la mujer como frívola, caprichosa y poco fiable, pero a pesar de todo, las egipcias se beneficiaron de una posición que se encontraba en pocas sociedades.



CIVILIZACION ROMANA



Una de las grandes preocupaciones de los romanos en relación con las mujeres tenía que ver con el posible comportamiento licencioso de las mismas. Esta es la razón por la que se ensalzaba a la matrona ideal y a las protagonistas femeninas que habían destacado en distintos momentos de la historia como, por ejemplo, Cornelia.
